

# 野蒜復興新聞

## 東松島の空に希望の虹

福幸まつり1万3千人来場

11月19日(土)、ひがしまつしま福幸まつり開催前夜、イルミネーション点灯式が交流広場にて開催されました。寒空でしたが、野蒜市民センターの歌の教室有志の方々によるコーラスで、『花は咲く』と『東松島讃歌』が披露されました。



『希望の虹プロジェクト』(希望の虹プロジェクト)



歌の教室有志によるコーラス

翌、11月20日(日)、ひがしまつしま福幸まつりは、晴天に恵まれ、市内外から延べ1万3千人の方が野蒜を訪れ、各々おまつりを楽しんでいく様子でした。

各自治会の出店や、おまつりのメインステージでは、宮野森小学校の子どもたちによる野蒜復興太鼓も披露されるなど、地域の方々もおまつりを大いに盛り上げて下さいました。野蒜市民センターと、観光物産交流センターの開所式も同日開催され、2つの施設のお披露目となりました。

なお、福幸まつり開催に併せ、野蒜地域において一部道路や通路が、工事の終了に伴い通行可能となり、野蒜駅連絡通路のエレベーターも使用可能となっております。

### ●開通した道路●

- ①野蒜1号線  
(大塚地区及び亀岡地区側から野蒜ヶ丘へのアクセス)
- ②野蒜駅前線  
(新町地区側から野蒜ヶ丘へのアクセス)
- ③野蒜ヶ丘一号橋  
(野蒜ヶ丘1丁目と2丁目を繋ぐ橋)



たくさんの方々 came 来場されました

# 未来へ羽ばたけ野蒜ヶ丘！

ひがしまつしま

福幸まつり

ひがしまつしま福幸まつりでは、さまざまなお式典が開催されました。当日は阿部市長をはじめ、多くのご来賓や地域の

方々も多数参加されました。

野蒜ヶ丘一号橋では開通テープカットが行われ、多くの参加者がハト風船を空へ舞い上げました。

野蒜駅前では大阪・藤井寺、南大阪みささぎ両ライ

オンズクラブの支援を受け、東松島ライオンズクラブが野蒜駅前に寄贈した復興支援時計塔の除幕式も行われました。

大きな節目となった本イベントは、市内外の方に野蒜ヶ丘のことを知ってもらい、良い機会となりました。

寄贈された時計は野蒜駅前に設置



## 自立再建の宅地引渡し全て完了

### 集団移転宅地引渡し式

野蒜市民センターでは今年5月と9月に続き最後のとなる集団移転宅地引渡し式が開催され、阿部市長と住民代表3名が引き渡し書に署名しました。今回は野蒜駅周辺の東部エリア、中央エリアの計92区画が対象となり、11月29日に引渡しとなります。

これにより、地区内に自立再建される方への宅地は全て引渡し完了となりました。

災害公営住宅は来年夏頃までに整備される予定です。

### 高台移転・災害公営住宅部会 合同会議

11月8日(火)に高台移転・災害公営住宅部会合同会議が開催されました。

会議では、ひがしまつしま福幸まつりスケジュールと役割分担、野蒜ヶ丘住民植樹会の内容と進め方について報告と確認が行われました。

福幸まつりでは野蒜ヶ丘に関係する多くの式典が開催されるため、部会員で分担しながら、当日の参加確認を行いました。また、同日に行われる住民植樹会についても内容確認が行われ、併せて参加案内について協議されました。

最後に、野蒜ヶ丘案内板のデザインについても確認しました。



野蒜ヶ丘一号橋開通式テープカット後にハト風船が舞い上がりました。

## 野蒜ヶ丘北部丘陵 復興協議会

### 野蒜ヶ丘住民植樹会

野蒜ヶ丘に整備された木の公園、水の公園、空の公園で住民植樹会が行われ、愛知県・豊田ルネッサンスライオンズクラブから寄贈された桜の苗木が住民の手で植樹されました。



野蒜ヶ丘住民植樹会の様子

たくさんの方が式典に来てくれたよ！



住民代表の三名

野蒜まちづくり協議会  
イメージキャラクター  
マックン



野蒜ヶ丘案内板を確認する部会員